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约翰壹书 二1 6

真正爱神的人真正爱神的人
约翰壹书：二1~6

1 我小子们哪，我将这些话写给你们，是要叫你们不犯罪。

若有人犯罪，在父那里我们有一位中保，就是那义者耶稣基督。

2他为我们的罪作了挽回祭，不是单为我们的罪，也是为普天下人的罪。

3我们若遵守他的诫命 就晓得是认识他3我们若遵守他的诫命，就晓得是认识他。

4人若说「我认识他」，却不遵守他的诫命，

便是说谎话的，真理也不在他心里了。真 。

5凡遵守主道的，爱 神的心在他里面实在是完全的。

从此，我们知道我们是在主里面。

6人若说他住在主里面，就该自己照主所行的去行。
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二1-2a 小子们哪，我将这些话写给你们，是要叫你们不犯罪，如果你们犯罪的话，
有一位义者耶稣基督，祂成为我们的中保，祂成为我们的挽回祭。有 位义者耶稣基督，祂成为我们的中保，祂成为我们的挽回祭。

祂使得我们重新恢复跟神的关系。这两节的圣经再一次的点明了，
一个人如果是一个真正的基督徒，如果是一个真正爱神的人，

那么他就必定不会在黑暗的里面行，

他一定是会与神之间有一个畅通的关系，他不会继续地习惯性地犯罪。

这里讲的「不犯罪」 时态上面也是 个持续性的意思这里讲的「不犯罪」，时态上面也是一个持续性的意思；
这个不犯罪应该翻译成叫作「不继续犯罪」。

也就是说虽然还是可能偶尔会有罪恶胜过他，但是借着认罪，也就是说虽然还是可能偶尔会有罪恶胜过他，但是借着认罪，

借着继续地活在跟主的关系里面，他能够渐渐地就胜过这个罪。

他应该是一个与神之间保持一个畅通关系的人，
他应该是一个不会容让罪恶在他心中继续存在的人，也应该是3-6所说的：

「我们若遵守祂的戒命，就晓得是认识祂」。
所以什么是 个真基督徒的标记呢？
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所以什么是一个真基督徒的标记呢？

一个认识神的人就是一个遵守祂话语的人，就是爱祂的人。

从整本的圣经，都告诉我们一件事情，要我们谨守遵行祂的吩咐。
如果我们去读旧约圣经，你会发现读到后来你不得不承认，如果我们去读旧约圣经，你会发现读到后来你不得不承认，

其实反复地每一卷书向神的儿女们表达一件事情，

就是神何等地看重我们谨守遵行祂的话。

可是我们看看今天这个世代，是一个没有绝对的真理，
哲学思想里面还流行叫作相对真理—

只要我喜欢有什么不可以呢？只要我喜欢有什么不可以呢？
所以你可以看见 80 年后的，甚至 90 年后的，

很多的年轻人简直是不知道什么叫作道德标准，很多的年轻人简直是不知道什么叫作道德标准，

行事为人简直是没有什么原则可说。

到底是我们错了还是他们错了呢？
你会发现这个世代没有标准，正因为这个世代没有标准，

造成了这个社会许多的问题，
因此也更突显出神的儿女 神的教会遵行神的道
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因此也更突显出神的儿女、神的教会遵行神的道，

把神的话当作是我们的标准何等地重要。



圣经：「神所配合的人不可分开」，这是讲到婚姻的合一性、婚姻的忠贞。
但是今天的社会却反其道而行 让你看见说婚姻不忠不仅仅不是什么道德败坏但是今天的社会却反其道而行，让你看见说婚姻不忠不仅仅不是什么道德败坏，

甚至变成很流行的事情。美国的离婚率是 63%左右，每 1.8对就有一对离婚，
台湾，亚洲离婚率最高的国家。中国大陆，北京是 50%的离婚率。

今天这个世代，婚姻没有原则、没有忠贞、没有标准，神的话告诉我们，

要在婚姻里面的忠实。可是今天我们看见外面包二奶、包三奶，

这些的问题比比皆是 让我们看见在婚姻里面神的原则是何等地宝贵这些的问题比比皆是。让我们看见在婚姻里面神的原则是何等地宝贵。

圣经：「不要奸淫、不要淫乱」，但是这个社会是，只要我喜欢有什么不可以呢？
根据统计美国的大学一年级的女生，75%都承认已经有婚前性行为的经验，根据统计美国的大学 年级的女生，75%都承认已经有婚前性行为的经验，

贞操已经不是一个被人所尊崇的、不是被强调的。
年轻人在婚前随便地放纵自己，随便地与人发生关系的一个结果，

就造成了婚后彼此的不信任、婚后的不忠、

外遇、离婚的问题，这些都接踵而产生。

这个世代会越来越没有标准 会越来越堕落
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这个世代会越来越没有标准、会越来越堕落，
可是记得神的话永远是我们的标准，神的话永远不会改变。

约翰早就在那个时候就提醒了，如果我们说我们爱神，
我们说我们认识祂 我们就要谨守祂的诫命我们说我们认识祂，我们就要谨守祂的诫命。

今天基督徒我们行事为人，什么是我们的原则？什么是我们的标准呢？

原则、标准就在于祂的话。我们的食衣住行，圣经都有告诉我们原则。

有一次我跟我的女儿，她在读高中最后一年，我就跟她在车上谈到一个问题，
我说我看到妳们学校里不少的女孩子、不少同学，她们穿衣服中间露出来露肚脐，

这叫露肚装 我说 「妳觉得呢」 我的女儿是经过教导 是比较保守的这叫露肚装。我说：「妳觉得呢」？我的女儿是经过教导、是比较保守的，
但是她的观念因为也是在这个比较开放的社会里面，所以她也提到说：

她自己不会这样做，但是也不觉得这是很严重的问题，但是她也知道这个不好。她自己不会这样做，但是也不觉得这是很严重的问题，但是她也知道这个不好。

我就告诉她为什么不好：妳看今天大家已经接受露肚子可以，明天慢慢地
我们也会被熏陶被灌输，这就是今天很多的女孩子穿低胸，她不觉得什么，

因为社会大众慢慢宣传已经接受这样子，变成是风气了。

可是到底什么是标准呢？耶稣说：「凡事都可行，但不都有益处」，
在《哥林多前书》里面 保罗提出了我们行事为人的三个原则
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在《哥林多前书》里面，保罗提出了我们行事为人的三个原则：
荣神、益人、对自己有没有益处。

如果用这三个原则来讲，那么我们到底可不可以穿露肚装呢？
妳穿了露肚装 妳觉得会荣耀上帝吗？妳一面在那边敬拜上帝妳穿了露肚装，妳觉得会荣耀上帝吗？妳 面在那边敬拜上帝，

然后一面别人看的是妳的肚皮，那么妳认为这样子做会造就别人吗？

不会！反而会让许多的人跌倒，甚至犯罪；

对自己有没有好处呢？根据一个中国很著名的中医，他特别提醒年轻的女孩子，
从年轻的时候，妳就常常让妳的肚皮或者后背或者前胸露出来，

这是将来老的时候 妳要吃到很大的后果 就是腰酸背痛很多的问题这是将来老的时候，妳要吃到很大的后果，就是腰酸背痛很多的问题，
肾虚这些通通都从这个产生的。当然我们今天我不是用这些来吓唬人，

是神的话告诉我们，这些不荣耀神的我们就不去做，

神的话何等地重要，求主帮助我们！

神的话不单单是我们应该要好好地去研读它、去熟悉它，
话 遵 话如果我们不熟悉神的话，我们就无从去遵守神的话。

所以这里说：「凡遵守主道的，爱神的心在他里面实在是完全的。」

又说：「如果我们说我们住在主的里面 我们就应该自己照主所行的去行。」
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又说：「如果我们说我们住在主的里面，我们就应该自己照主所行的去行。」

所以我们要知道神的话，我们才能够照祂所行的去行，神的话要好好地去研读它。

倪柝声弟兄在世的时候，常常跟他所带领的年轻弟兄姊妹们挑战，
要他们在三十岁以前要把圣经新约圣经背起来要他们在三十岁以前要把圣经新约圣经背起来。

倪柝声弟兄所带出来的当时候的这一些年轻人，

后来都成为圣经相当地熟悉，成为很多被神使用的仆人使女，

神的话是他们认真研读的内容跟对象。

今天这个世代越来越多的事情，很多时候使得我们没有时间，
甚至没有安静的心好好地读神的话 求主帮助我们甚至没有安静的心好好地读神的话。求主帮助我们！

我们今天不再只是来查考神的话，我们更是要把神的话熟悉，把它背记在心，

进一步的要把神的话放在我们的心中，然后照着神的话去行，进 步的要把神的话放在我们的 中，然后照着神的话去行，

如果我们说我们爱祂，我们就要谨守遵行祂的吩咐。

愿主亲自祝福我们每一个人，使得我们读了神的话，
这个神的话就成为我们一生行事为人的标准，也成为我们生命能够坚持抵挡罪恶，

面对这一个败坏的社会，我们能够屹立不摇。
神的话成为我们的根基 求主赐福每 个弟兄姊妹们！
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神的话成为我们的根基，求主赐福每一个弟兄姊妹们！

让今天的这一些话语也成为我们的生命当中的实际。


